
澤井市長の活動アルバム（７月分） 

 

「第 1 回一億総活躍・地方創生全国大会 in九州」（7 月 27 日） 

第 1回一億総活躍・地方創生全国

大会 in九州に参加しました。大会

には安倍晋三内閣総理大臣が出席さ

れ、震災の復旧復興や、安倍内閣が

掲げている「一億総活躍」、「国土

強靭化」、「地方創生」について講

演されました。本市についても、震

災の復旧復興に総力を挙げて支援

し、地域活力創出のために起ち上が

るべきだと思います。 

  

   

  

 

「天美商店街振興組合による夏の縁日フェスティバル」（7月 26日） 

天美商店街振興組合による夏の縁

日フェスティバルの開催にあたり、

挨拶をさせていただきました。天美

商店街振興組合の皆さんには、日頃

から商店街の活性化や安全対策にご

活躍いただき、ありがとうございま

す。これからも、行政と市民との協

働による”オールまつばら”での取

り組みに、ご支援・ご協力をお願い

いたします。 



「ジャパンオープン 2016・結果報告」（7月 26 日） 

 近畿大学附属高等学校 1年生の津

田萌咲さんがジャパンオープン

2016に出場し、結果報告に来て下

さいました。結果は惜しくも予選敗

退となりましたが、全国の強豪選手

たちと競技できたことを経験とし、

これからも上位を目指して頑張って

下さいとお伝えし、がんばる市民応

援金を手渡しました。 

  

  

  

 

 

 

   

「松原市こどもスポーツ中央大会ソフトボール競技・開会式」（7月 24 日） 

 松原市こどもスポーツ中央大会”

ソフトボール”の開会式に出席し、

挨拶の後、始球式をいたしました。 

大会関係者や保護者の皆さんには、

健康と安全管理に注意していただ

き、真っ黒に日焼けした子どもたち

には、チーム一丸となって日ごろの

練習の成果を発揮し、ナンバー1を

目指して頑張って下さいとお伝えし

ました。 



「第 60回大阪府消防操法訓練大会出場に伴う激励会」（7月 22日） 

平成 28年 9月 4日に行われる第

60回大阪府消防操法訓練大会出場

に本市消防団が南河内地区支部を代

表して出場するということで、激励

の言葉を述べました。本市消防団は

「ポンプ車操法」の種目に出場しま

す。日ごろの消防団活動で鍛えた技

術の正確さやスピードを披露しても

らいたいと思います。 

  

  

   

  

  

  

「第 5 回緑と花のポスターコンクール・審査会」（7月 22日） 

 松原市緑花協会による第 5回緑と

花のポスターコンクールの審査会に

お招きいただきました。市内の幼稚

園児、小学生たちから今年もたくさ

んの作品の応募があり、審査員とし

て作品を拝見しましたが、どの作品

も素晴らしいものばかりでした。そ

の中からテーマである「緑と花がい

っぱいの松原市」に合った作品を市

長賞として選ばせていただきまし

た。 



「第 16回全日本少年少女空手道選手権大会・出場報告」（7 月 22 日） 

 三宅小学校 3年生の竹村至右さん

が第 16回全日本少年少女空手道選

手権大会の出場報告に来て下さいま

した。日頃の練習の成果を存分に発

揮し、優勝目指して頑張って下さい

とお伝えし、がんばる市民応援金を

手渡しました。 

  

  

  

  

  

 

  

  

「第 15回松原市セーフコミュニティ推進協議会」（7 月 20 日） 

 第 15回松原市セーフコミュニテ

ィ推進協議会を開催しました。今回

は、9月 4日に行われるセーフコミ

ュニティ活動報告会について委員の

皆様とさまざまな話をしました。今

後も安心・安全なまちつくりを推進

してまいりますので、ご支援・ご協

力をお願いいたします。 

  



「第 71回国民体育大会グラウンド・ゴルフ競技・出場報告」（7月 20 日） 

 古家正勝さんと田中敬子さんと興

津澄子さんが第 71回国民体育大会

グラウンド・ゴルフ競技の出場報告

に来て下さいました。今後も健康に

は十分留意し、大いに頑張って下さ

いとお伝えし、がんばる市民応援金

を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

   

 

「2016BMX 世界選手権コロンビア・メデリン大会・結果報告」（7月 19 日） 

松原中学校 3年生の籔田寿衣さん

が 2016BMX世界選手権コロンビア・

メデリン大会の結果報告に来て下さ

いました。結果は惜しくも準決勝敗

退となりましたが、世界の強豪選手

たちと競技をした経験を活かし、こ

れからも上位を目指して頑張って下

さいとお伝えし、がんばる市民応援

金を手渡しました。 

  



「全国高等学校総合体育大会陸上競技大会・出場報告」（7月 19日） 

 大塚高等学校陸上競技部が全国高

等学校総合体育大会陸上競技大会に

出場されるということで報告に来て

下さいました。全国の強豪選手たち

が集まってくるなかで、今までの練

習の成果を存分に発揮し、頑張って

下さいとお伝えしました。 

  

  

  

  

  

 

 

  

「全国高等学校総合体育大会男子バレーボール競技大会・出場報告」（7 月 19

日） 

 大塚高等学校男子バレーボール部

が全国高等学校総合体育大会男子バ

レーボール競技大会に出場されると

いうことで報告に来て下さいまし

た。昨年の大会では見事優勝し、周

りの注目やプレッシャーも大きいと

思いますが、気負わず、今後も周り

の人への感謝を忘れず、頑張って下

さいとお伝えしました。 



「"泊園青處菴"開庵式」（7 月 18日） 

泊園青處菴の開庵式にお招きいた

だき、挨拶をさせていただきまし

た。泊園青處菴は別所の町中にあ

り、地域の皆さんの親睦を図ること

を大切とし、生涯教育の場として利

用していただくことを目的とする施

設です。これからも、健康で安心・

安全なまちづくりに取り組んでいき

ますので、ご支援・ご協力をお願い

いたします。 

  

   

  

 

  

  

「平成 28 年度全国高等学校総合体育大会なぎなた競技大会・出場報告」（7月

15日） 

 清風南海高等学校 3年生の石田満

帆さんが平成 28年度全国高等学校

総合体育大会なぎなた競技大会の出

場が決まり報告に来て下さいまし

た。今までの練習の成果を存分に発

揮し頑張って下さいと激励し、がん

ばる市民応援金を手渡しました。 

  

  



「平成 28 年度松原市臨床研修医支援補助金交付決定書交付式」（7 月 15日） 

 平成 28年度松原市臨床研修医支

援補助金交付決定書交付式を行い、

研修医の方に交付決定書をお渡しま

した。市内の臨床研修医指定病院に

勤務する研修医で、研修期間終了後

1年以上市内の病院で勤務してもら

うことを条件とし、研修期間中の生

活費や教養費等を支援していま

す。 今後の勤務に役立てるため

に、しっかりと研修で学んで下さい

とお伝えしました。 

  

    

  

  

 

「GLOBAL POINT&K.O. 第 31 回空手道選手権大会・結果報告」(7月 14 日) 

空研塾西田道場の皆さんが

GLOBAL POINT&K.O. 第 31回空手道

選手権大会の結果報告に来てくださ

いました。今大会で西田道場からは

因幡知哉さんが優勝、松山葉南さ

ん、山口舞さん、山本志龍さんが準

優勝するなど見事な成績を収めまし

た。また、河野由良さんは第 3位、

代表者の西田真司さんは敢闘賞に入

賞されました。入賞した方や、残念

ながら入賞とならなかった方も、今後も周りの人への感謝を忘れず、頑張って

下さいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。 



「黒滝村 辻内幸二村長と面談」（7月 13日） 

 奈良県吉野郡黒滝村の辻内幸二村

長が本市を訪問してくれました。

「奈良のへそ」である黒滝村と「大

阪のへそ」である本市で、今後のイ

ベントなどの交流について意見交換

を行いました。また、先日行われた

黒滝村のキャラクターである「くろ

たん」の誕生日会に本市のキャラク

ターである「マッキー」が招待され

ました。今後も交流を深めていきな

がら、地域活性化につなげていきたいと思います。 

   

  

  

  

  

  

「第 18回松原市セーフコミュニティ推進本部会議」（7 月 12日） 

 第 18回松原市セーフコミュニテ

ィ推進本部会議を開催しました。今

回は、9月 4日に行われるセーフコ

ミュニティ活動報告会について色々

と話をいたしました。今後も市民の

皆さんとの協働による安心・安全な

まちづくりに全力を尽くしてまいり

ます。 

  



「松原ロータリークラブ・松原中ロータリークラブよりご挨拶」（7 月 12日） 

松原ロータリークラブ、松原中ロ

ータリークラブより、会長幹事が変

更に伴い新会長・新幹事がご挨拶に

来てくださいました。松原ロータリ

ークラブ、松原中ロータリークラブ

の皆さんには、日頃から社会奉仕の

精神により、本市のまちづくりに大

きくご貢献いただいております。こ

れからも、ご支援・ご協力をお願い

いたします。 

  

  

  

  

  

  

「第 29回全国健康福祉祭ながさき大会ねんりんピック長崎 2016・出場報告」

（7月 11 日） 

 平井傳子さんと萩野規矩夫さんと

戸田千恵子さんが第 29回全国健康

福祉祭ながさき大会ねんりんピック

長崎 2016への出場が決まり、報告

に来てくださいました。怪我等には

十分留意され、日頃の練習の成果を

存分に発揮し、優勝を目指して頑張

って下さいとお伝えし、がんばる市

民応援金を手渡しました。 



「台北市立中正国民中学記念演奏会」（7月 8 日） 

 台北市立中正国民中学記念演奏会

の開催にあたり、挨拶をさせていた

だきました。中正国民中学の皆さん

は、朝から松原市立第三中学校で、

本市の中学生と交流されました。こ

のような交流の機会が、これからの

グローバルな時代に活躍できる人材

の育成につながればと思います。 

  

  

  

  

  

  

  

  

「熊本県被災地訪問」（7月 5日） 

7月 5日、6日の二日間で熊本県

の被災地を訪問してきました。熊本

県庁をはじめ 2市 2町 1村を訪ね、

避難所と災害現場を視察し、市民か

らお預かりした「見舞金」を届けて

きました。本市としては、引き続き

人的等々支援を行っていきたいと思

いますので、ご支援・ご協力をお願

いいたします。 



「芦屋大学での講演」（7月 4日） 

 芦屋大学にて「人間力概論」の授

業のゲストスピーカーとして講演さ

せていただきました。市政の仕事の

内容や行政の改革や取組など、様々

な本市についての内容や、私自身が

考える「人間力」について話をしま

した。学生の皆さんも真剣な姿勢で

話を聞いてくださいました。 

  

  

  

  

  

  

「第 1 回婚活イベント」（7 月 3 日） 

奈良県の月ヶ瀬にある「松原市少

年自然の家・クリエート月ヶ瀬」で

第 1回婚活イベントを開催しまし

た。本市が主催となって行われ、本

市の住民だけでなく、他市町村から

も含む約 80人が参加いただきまし

た。松原産の野菜を使ったバーベキ

ューやゲームを行い、私も参加者の

方々に焼きそばを振る舞わせていた

だき、和やかな雰囲気で進行しまし

た。カップリング投票の結果、10組のカップルが誕生し、良き出会いの場とな

りました。 



「“第 66 回社会を明るくする運動“街頭啓発」（7月 1日） 

 社会を明るくする運動として、河

内松原駅周辺において啓発活動を行

いました。この街頭啓発活動を機に

市民の皆さんには犯罪や非行の防止

と、罪を犯した人の更生について理

解を深め、明るい社会にご支援、ご

協力をお願いいたします。 

  

  

  

   

  

  

  

「“第 66 回社会を明るくする運動“決起大会」（7月 1日） 

 第 66回社会を明るくする運動・

決起大会の実施にあたり、推進委員

長として挨拶をさせていただきまし

た。各種団体の皆さんには、市民の

安心・安全のまちづくりにご活躍い

ただき、ありがとうございます。こ

れからも、様々な活動をしていただ

いている皆さんと連携を深め、「社

会を明るくする運動」における行動

目標や重点事項をより具体的で効率

的な活動として推進してまいりますので、ご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 


